

感想文

H24 8月24日

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

僕が、このサマースクールを体験して思った事は、4泊5日の生活で、とっても社会人に近づいたと思いました。

朝には、僕がいつも起きる時間の1時間前くらいに起きるので少しきっかくたけど、こ

れからは、6時半に起きるように心掛けたいと思いました。

朝令では、声を出す事の素晴らしさがわかりました。朝に大きな声を出すのは、最初は少し抵抗がありましたが、大きな声を出さないと自分の目が覚めていなくて、そのまま実習になっちり事故になる可能性も高くなるので自分の為にも、朝に大きな声を出す事は、良い事だなと思い、最後の方では、大きな声を出すように頑張りました。

実技では、初め合図を見た時、1日では覚えられないかなと思いましたが、その後クレーンを動かしている時に合図を使っていたら簡単に覚えられたので、「百見は一行にしかず」とは、この事だなと思いました。試験では、練習の成果を出そうと思ったら緊張してていねいにやりすぎて、練習より遅くなってしまつたが、85点で合格だったのを、とても良かったです。

学科の試験は、あぶないと思いましたが、みんな合格して良かった。

4泊5日とても勉強になりました。